

BIENVENIDOS A LA RESERVA NATURAL DE LA PRADERA INDIAN FORD



EXPLORA LA RESERVA NATURAL DE LA PRADERA INDIAN FORD

La Reserva Natural de la Pradera Indian Ford está abierta al público durante las horas del día, durante todo del año y su uso está condicionado al cumplimiento de estas y otras normas publicadas:



Mantener a los perros con correa en todo momento. Por favor, limpie el excremento de su mascota.



Sólo para peatones: Está prohibido el uso de bicicletas, caballos o vehículos motorizados. Permanecer en los senderos y respetar las restricciones indicadas.



Ayudar a cuidar las plantas y los animales. Está prohibido eliminar o alterar las plantas, fauna u objetos históricos.



Está prohibido cazar, acampar, hacer hogueras, fumar o utilizar aeronaves sin tripulación. Está prohibido el uso comercial y los eventos privados.

Atención: Esta reserva natural es propiedad privada de Deschutes Land Trust. El uso de la propiedad está condicionado a estas y otras normas publicadas. Los usuarios de la Reserva Natural que no cumplan con las normas publicadas, están invadiendo la propiedad, y además están sujetos a las leyes y sanciones aplicables. Los visitantes de la reserva natural corren riesgos en relación al terreno, la fauna y las condiciones meteorológicas. Deschutes Land Trust no se hace responsable de las lesiones que puedan sufrir los visitantes de la reserva.



Deschutes Land Trust conserva y cuida las tierras y aguas que sostienen la región central de Oregón, para que las comunidades locales y el mundo natural puedan prosperar juntos durante generaciones. Protegimos la Reserva Natural de la Pradera Indian Ford con la ayuda de generosos donadores e incontables voluntarios. Puedes seguir protegiendo los lugares que amas explorando nuestras reservas y haciéndote socio o voluntario hoy mismo.

DESCHUTESLANDTRUST.ORG | (541) 330-0017



¿Sabías?



¡63 acres y las más de 100 aves!

La Reserva Natural de la Pradera Indian Ford es pequeña, pero de una fauna diversa. Bosques de álamos, pinos ponderosa y praderas abiertas son el hábitat de ciervos, osos, coyotes y más de 100 especies de aves.

Unidos por la tierra

En 1995, un pequeño grupo de personas apasionadas se unieron para fundar Deschutes Land Trust. Vieron la necesidad de ayudar a los propietarios de tierras privadas para conservar voluntariamente sus tierras. Decidieron crear un fideicomiso de tierras, siguiendo el modelo de estándares nacionales, para conservar y cuidar la tierra. El objetivo final: Tierras protegidas que beneficien a las comunidades locales para las generaciones futuras.

La Reserva Natural de la Pradera Indian Ford fue la primera propiedad de Deschutes Land Trust. Una generosa y atenta familia local la donó a Deschutes Land Trust en 1996. En la actualidad, la Reserva Natural de la Pradera Indian permanece protegida para todos los habitantes de la región central de Oregón. Es un lugar donde la vida salvaje, las plantas autóctonas y las personas prosperan, todo gracias al arduo trabajo de aquellos dedicados voluntarios que trabajaron hace años para nuestro futuro.



Sendero Founder

El sendero principal en la Reserva se llama el Sendero Founder (Sendero Fundador) en honor al arduo trabajo de las personas que hicieron posible la Fundación de Land Trust: Brad Chalfant, Bill Dakin, Win Francis, Brian Harrington, Jim Knapp, Dave Leslie, Catherine Morrow, Russ Olson, Maret Pajutee, Bruce White y Ted Wise.



LUPINE LAND TRUST

STEVE PEDERSEN



Aprende más sobre las maravillas naturales de la Reserva Natural de la Pradera Indian Ford en nuestro mirador panorámico cerca al Sendero Founder.

TIERRAS COMPARTIDAS

La pradera Indian Ford ha sido un lugar de encuentro para humanos y vida silvestre durante miles de años. La pradera fue alguna vez parte de una gran serie de humedales y praderas que seguían el curso del arroyo Indian Ford. Se extendía desde Black Butte hasta donde se unen los arroyos Indian Ford y Whychus. Estas praderas ofrecían un oasis verde en el desierto alto. Densos sauces cubrían las orillas del arroyo Indian Ford. Los pastos de la pradera eran espesos y abundantes; los pinos y álamos crecían altos y fuertes; y los peces y la vida silvestre prosperaban.

Pueblos Indígenas

Desde tiempos inmemoriales, grupos de pueblos indígenas de la Gran Cuenca, la meseta de Columbia y el valle de Willamette han pasado por la pradera Indian Ford. Lo visitaban según la estación para aprovechar la caza, las plantas y el agua de la pradera. Se alojaban en refugios de manera temporal, tal vez hechos de tule tejido. Algunos indígenas llamaban «Que-y-ee» al arroyo Indian Ford.



DESCHUTES COUNTY HISTORICAL SOCIETY

Mujer y hombre sahaphtin afuera de un tipi cubierto con esteras tejidas de tule.

Euroamericanos

Los primeros euroamericanos empezaron a llegar en los años 1800. Acamparon y llevaron a pastar a sus caballos en la pradera como parte de su viaje para explorar las rutas del ferrocarril desde el río Misisipi hasta el Océano Pacífico. Sus diarios recogen relatos detallados de la belleza de la tierra.



MUSEO BOWMAN

Dibujo de la pradera Indian Ford extraído de los diarios de Abbot y Williamson, 1855.

Primeros Habitantes

En 1865 se construyó la carretera Santiam Wagon, que seguía el arroyo Indian Ford hacia la Pradera del Campamento Polk. La carretera proporcionó acceso directo desde el tan ajetreado valle Willamette hasta la región central de Oregón. A medida que la región central de Oregón se fue poblando, la Pradera Indian Ford pasó a formar parte del rancho Willows, uno de los primeros ranchos de la zona.



WIKIOL CASÓN

Diligencia de la región central de Oregón, 1910.

Our Future

La visión de Deschutes Land Trust para la Reserva de la Pradera Indian Ford es que continúe siendo la tierra que compartimos donde todos nos reunimos para crear un futuro mejor para la región central de Oregón. Juntos podemos ayudar a que los prados escénicos, las plantas, los animales y las personas que aman estos lugares prosperen juntos de generación en generación. ¡Únete a nosotros hoy!



LAND TRUST

Los voluntarios ayudan a proteger los álamos jóvenes del intenso pastoreo de ciervos y uapitíes.